



La estrategia para la promoción de la población gitana estará terminada a finales de año

:: SANDRA S. FERRERÍA

OVIEDO. En Asturias hay 11.500 personas gitanas de las cuales un gran porcentaje se encuentra en situación de desigualdad. Esta diferencia se traduce en mayores tasas de desempleo, en que cerca de 1.000 personas gitanas viven en infraviviendas o chabolas, y en que los niveles de salud son muy desiguales, siendo la esperanza de vida 15 años menor respecto a la de la población general.

Para luchar contra estas desigualdades se está impulsando la Estrategia asturiana para la promoción de la población gitana 2019-2022, cuyo borrador fue presentado ayer en Oviedo. Según Joaquín Gómez, jefe de Servicio de Planificación e Innovación Social del Principado, este documento se prevé que esté terminado a finales de año.

Para realizar esta estrategia, de lo cual se encarga la Fundación Secretariado Gitano de Asturias, se ha llevado a cabo una «metodología participativa» con la que se llega a agentes clave como las instituciones y distintas asociaciones.